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No décimo quinto dia do mês de março de 2024, às 16h00, teve início a 2ª reunião ordinária do 

Colegiado do Centro de Ciências Sociais Aplicadas e Educação, realizada via Google Meet, através do 

link https://meet.google.com/opc-scbn-thv. Nesta reunião ordinária do colegiado, composto, na ocasião, 

por 24 (vinte e quatro) representantes docentes lotados no Departamento de Letras, estiveram presentes: 

1 (um) representante do pessoal técnico-administrativo do departamento; 8 (oito) representantes 

discentes do curso de Letras; totalizando 33 (trinta e três) representantes; estiveram presentes ainda 20 

(vinte) representantes docentes do colegiado departamental, sendo estes: Carla Alecsandra de Melo 

Bonifácio, Edileide de Sousa Godoi, Elaine Cristina Cintra, Elaine Reis Laureano, Emanuel de Abreu 

Silva, Erivaldo Pereira do Nascimento, Fábio Pessoa da Silva, Fernanda Barboza de Lima, Fernando 

Cabral Alves, Juliene Paiva de Araújo Osias, Laureânia Souto Sales, Luana Francisleide P. de Farias, 

Luciane Alves Santos, Maria do Rosário Silva Leite, Michelle Bianca Santos Dantas, Moama Lorena 

de Lacerda Marques, Ruth Marcela Bown Cuello, Sandra Maria de Araújo Dias, Sávio Roberto 

Fonseca de Freitas e Walquiria Nascimento da Silva. Graziellen e Roseane se ausentaram por motivo 

de saúde; Sílvio Luis da Silva e José Veranildo Lopes da Costa Júnior estavam ministrando aulas para 

os seus discentes. Também participou da reunião 1 (um) Assistente em Administração, José Elias de 

Freitas. INFORMES DO DEPARTAMENTO: a Professora Michelle Bianca iniciou a reunião falando 

que estava preocupada com a questão do quórum, já que muitos professores tiveram que dar aula, mas 

que ela entende esta situação. Em seguida, Professora Moama afirmou que iria se ausentar, em razão de 

estar voltando para João Pessoa e, por último, pediu para que o professor Erivaldo Pereira do 

Nascimento lesse o seu parecer. Michelle falou que, na última reunião, foi definido no colegiado 

departamental a nova coordenação do LAEL. O Professor Erivaldo disse que havia um servidor; A 

chefe do Departamento de Letras entrou em contato com este servidor, para falar sobre a mudança de 

coordenação, mas soube que ele foi transferido para outro setor. Ela disse que não foi informada sobre 

essa mudança; e que entrou em contato com o Professor José Veranildo Júnior, que era o coordenador 

na época do ocorrido; Veranildo afirmou que também não havia sido comunicado, em seguida, a chefe 

do Departamento de Letras passou essa informação para a nova gestão do LAEL, que ficou ciente do 

ocorrido. Posteriormente, se comunicou com a agente de pessoas, Kaline. O Departamento de Letras, 

juntamente com as demais coordenações, está analisando a possibilidade de um estagiário para o 

LAEL. O funcionário anterior pertence ao GTIC. Professora Michelle solicitou a renovação dos editais 

para professores substitutos de Língua Portuguesa, Linguística e Língua Inglesa, datados de quatro de 

agosto de dois mil e vinte e cinco. Ainda no mês de março, estes editais foram renovados. INFORMES 

DOS DOCENTES E DE COORDENAÇÕES: Professor Fábio informou que há uma nova servidora na 

coordenação de Letras, Ana Patrícia; ela ficará atuando em duas coordenações: Letras Português e 

Letras Espanhol. O atendimento presencial de Letras Português será à tarde. Falou também sobre o 

novo e-mail: cletras@ccae.ufpb.br. No segundo semestre do mês de novembro, o PROLING/UFPB vai 

realizar o segundo colóquio de semântica. O evento vai ser promovido pela linha de pesquisa 

Linguagem, sentido e cognição. PAUTA DA REUNIÃO: O primeiro ponto da pauta tratou da 

aprovação da Ata da 1ª Reunião Ordinária de vinte e dois de fevereiro de 2024, que foi aprovada por 

unanimidade; o segundo ponto de pauta tratou da aprovação da Ata da 6ª Reunião extraordinária de 11 

de dezembro de 2023, que foi aprovada por unanimidade; o terceiro ponto de pauta tratou da aprovação 

do processo nº 23074.125963/2023-74 de redistribuição de docente da UFRPE, cuja responsável pelo 

parecer foi a Profa. Dra. Moama Marques, aprovado por unanimidade; o quarto ponto de pauta tratou 



da apreciação do parecer sobre o processo 23074.119385/2023-73 referente à certidão de aprovação da 

disciplina LIBRAS - Língua Brasileira de Sinais, de acordo com a solicitação do curso de 

Design/CCAE. Responsável: Profa. Dra. Fernanda Barboza, que foi aprovado por unanimidade; o 

quinto ponto de pauta, que tratou da indicação de dois professores, titular e suplente, para renovar a 

composição do colegiado de curso (Solicitação da coordenação de Licenciatura em Ciências da 

Computação - OFÍCIO ELETRÔNICO Nº 1 /2024-CCAE-CCC), que foi aprovado por unanimidade, 

sendo a professora titular: Carla Alecsandra de Melo Bonifácio, e a suplente: Elaine Reis Laureano; o 

sexto ponto de pauta, que tratou da Indicação de 2 (dois) professores titulares para o colegiado do curso 

de Língua Espanhola EAD, o qual foi aprovado por unanimidade, sendo esses professores: Moama 

Lorena de Lacerda Marques e Fábio Pessoa da Silva; o sétimo ponto de pauta tratou da aprovação do 

Ad referendum do afastamento de curtíssima duração (14/04/2024 a 28/04/2024) da docente Michelle 

Bianca Santos Dantas (SIAPE 1939016), para participação de missão no exterior (GRÉCIA) e 

apresentação na 3rd International Biennale of Practical Philosophy of 2024 (Rhodes, Grécia), foi 

aprovado por unanimidade; o oitavo ponto de pauta, que tratou do Ad referendum de autorização da 

ação acadêmica (EDITAL PROEX 06/2024-InELC 2024): Espanhol 1 (Turma 2; Prof.ª Ruth Marcela 

Bown Coelho – CCAE-DL), foi aprovado por unanimidade. DISCUSSÃO SOBRE A UTILIZAÇÃO 

DO LAEL: Erivaldo Pereira do Nascimento sugeriu que fosse criada uma lista com o nome dos alunos 

que vão utilizar o laboratório, para que se tenha um controle melhor sobre o Centro; o nono ponto de 

pauta tratou sobre a aprovação do Ad referendum - curso de Libras Intermediário 2024, ministrado pela 

professora Elaine Reis Laureano, que foi aprovado por unanimidade; o décimo ponto de pauta, que 

tratou sobre o processo de parecer de progressão funcional da professora Fernanda Barboza de Lima 

Nº23074.01696/2024-42, foi aprovado por unanimidade. Finalizada a pauta da 2ª Reunião Ordinária de 

15 de março de 2024, a presidente do colegiado, a professora Michelle Bianca Santos Dantas, encerrou 

a 2ª Reunião, que após lida e aprovada por mim e pelo colegiado do Departamento de Letras do CCAE, 

segue assinada pela chefe do Departamento de Letras e por mim, secretário do referido departamento. 

 

 

Mamanguape-PB, 17/04/2024. 
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